



光和

光和小
携帯サイト

冬休み号
練馬区立光和小学校
令和4年12月23日



感 謝

校長 矢島 直行

令和4年も残すところ1週間となりました。今年も学校では、様々な場面で子供たち一人一人が自分の力を發揮し活躍する姿が見られました。

先日行われました舞台発表会は、運動会に続きできることを工夫して行い、子供たちの晴れ舞台となりました。これまでの学芸会から舞台発表会に変更するにあたり、学年としてのテーマや発表方法、鑑賞方法など、様々な角度から意見を出し合い、検討を行いました。また、昨年度の器楽発表会や本年度の運動会を振り返り、受付の仕方、誘導経路、収容人数、座席の配置など教職員の考え方や意見だけでなく、PTA役員の皆様とも何度も話し合いました。その結果、当日は保護者の方はもちろん、PTAの方々のご協力もいただきスムーズに行うことができました。ありがとうございました。感染症対策に努めながら様々な制約がありましたが、それでも家族の方にできるだけ鑑賞していただきたいと思い、保護者2名の席を用意させていただきました。そのためフロア全面にパイプ椅子を設置したために発表する様子が見にくかったかと思いますが、多くの保護者の方にお越しいただいたことは、子供たちにとって大きな励みになりました。

また、遠足、移動教室、社会科見学、運動会、舞台発表会、町たんけん等、一つ一つの教育活動に地域の方も含め、多くの方々のご協力があってはじめて本校の教育活動を充実したものにすることができました。感謝申し上げます。

私たちは生活する中で、いろいろな方々に支えられています。子供たちには今年一年を振り返り、私たちを支えてくださった方に、自分たちがしてもらっていることが当たり前と思うのではなく、お世話になった方々に感謝の気持ちをもつことができるようしたいです。

1月に子供たちは今年の目標をたてました。自分の目標に向かって頑張り達成できた人、もう少しで達成する人などいると思います。ここで大切なことは結果だけを捉えるのではなく、自分自身を振り返ることです。

「頑張れたところはどこだろうか」「何が問題だったのだろうか」「次は何をしようか」など、この時期に今年の自分を振り返り、新年に向けて気持ちを新たにして目標をもち、取り組んでいけるようにしたいです。

明日から17日間の冬休みとなります。年末・年始は家庭や地域において子供たちが日本の伝統や文化を理解したり、人とのつながりを考えたりするよい機会です。子供と接する時間の長い冬休みは、ご家族で一緒に考え、話し合うよい機会でもあります。この休みが、皆様にとって充実したものになることを願っています。

本年も感染症対策に努めながらの教育活動となりましたが、一つ一つの活動を通して子供たちは成長することができました。本校の教育活動に対するご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。どうぞ健康に十分留意され、よいお年をお迎えください。

冬休み期間の行事予定

26	月	冬季休業日開始	5	木	
27	火		6	金	
28	水		7	土	冬季休業日終了
29	木		8	日	
30	金		9	月	成人の日
31	土		10	火	3学期始業式 4時間授業 給食開始 登校指導日
1	日	元日	11	水	委員会
2	月	振替休日	12	木	発育測定④ 避難訓練
3	火		13	金	社会科見学③
4	水		14	土	土曜授業 校内書きぞめ展開始

①→1年生 ②→2年生 ③→3年生 ④→4年生 ⑤→5年生 ⑥→6年生

お知らせ・お願い

<学校評価アンケート>

保護者、コミュニティ・スクール導入委員会、地域のみなさまの学校評価アンケートのご協力ありがとうございました。今後皆様からいただきましたご意見等をもとに、次年度の教育活動に生かしていきたいと考えています。

なお、学校評価アンケートの結果につきましては改めてお知らせいたします。

<冬休みの生活について>

児童と保護者の皆様には「冬休みの生活」のプリントを配布しましたが、お子さんと一緒に冬休みの生活の仕方や外に遊びに行くときの約束などをぜひ話し合ってみてください。

○外出の約束 ・行き先、帰る時刻を家族に伝える。 ・防犯ブザーを持たせるなど。

○遊び ・遊び場所のルールを守る。

・人がいない場所での遊びや一人遊び、暗くなつてからは遊ばない。

・区内での不審者情報が寄せられていますので、ご注意ください。

○交通安全 ・「自転車の乗り方」

二人乗りはしない。左側通行をする。広がって走らない。交差点では安全確認をする。

○お金の使い方 ・お金を持って遊びに行かない。(子供たちがお金を持っている時期です。)

※事件や不審者に出会った時は、「110番」への通報をお願いします。学校への連絡はその後でお願いします。

<年末・年始について>

12月29日(木)から1月3日(火)までの6日間は機械警備となり、正門も施錠されます。学校へ入れません。また、冬休み期間中の校庭・図書室開放はありません。電話受付につきましては、12月26日(月)～28日(水)と1月5日(木)、6日(金)の8時15分から16時45分までとさせていただきます。ご理解とご協力のほどお願いいたします。

<なわとびチャレンジタイムについて>

1月16日(月)～1月30日(月)の期間でなわとびチャレンジタイムを実施します。児童の体力向上や運動の日常化を目的として、なわとびのいろいろな跳び方に挑戦します。つきましては、大変お手数ですが、1月16日(月)までに短なわとびのご準備をお願いいたします。

<冬こそ屋外で健康づくり>

子供の成長にとって必要な運動はスポーツ競技に限りません。遊びを通して育つ力はたくさんあります。後ろを振り向きながら、急に方向を変えながら走るおにっこは平衡感覚や動体視力を育てます。ジャングルジムは四肢の筋力をつけるだけでなく、素早く狭いところをくぐりぬけることで体の操作性を高め、低い位置から地面に飛び降りることで膝や足関節の柔軟性を身に付けていきます。なわとびは長く跳び続けることで心臓や肺の機能を高めます。身体機能は大人になってからでも鍛えられます。でも子供のほうがより少ない回数で効果が得られます。初めはうまくいかなくても繰り返すトライエンドエラーこそが脳神経回路を育てます。寒い冬ですが屋内ばかりで過ごさずに外遊びに取り組んでみませんか。屋外で他の人との距離がとれる場面ではマスクは必要ありません。また例年3学期早々は、生活リズムの乱れから体調不良や気力低下を訴える児童が多く見受けられます。体内時計のリセットには朝の太陽光を浴びることが一番簡単な方法です。年末年始は日の出の時刻も遅いので「日の出を見て朝の光をたくさん浴びる」にもぜひ挑戦してみてはいかがでしょう。

<冬季休業中の新型コロナウイルス感染症対策について>

感染症拡大予防のため「3密」を回避し、手洗い、換気、状況に応じたマスクの着用等、基本的な感染症対策を続けて、元気に過ごしてほしいと思います。また、毎朝の検温と健康観察も行うようにしてください。

新型コロナウイルスに感染した場合は、右のQRコードから学校にご連絡ください。

